

Guillermo Narváez Saenz  
Leavenworth, Kansas.

27 de noviembre de 1980

Sr. Joaquín Blaya  
Canal 23  
Miami, Florida.



Estimado Joaquín:

¡Gracias y, Felicidades!

Gracias por los "Presos Olvidados"; por los editoriales; por las gestiones para mi traslado; por la "Jornada por la Justicia".... Gracias por todo; por todo de lo cual he visto los buenos resultados y por todos aquellos esfuerzos y horas de trabajo que no ven sino en los resultados positivos que hemos obtenido.

y, Felicidades - al hombre Hidalgo. Si bien que "Jornada por la Justicia" era cuestión polémica y, por ello también si que requería un hombre de grandeza para mantener el sí. Esta cualidad la reconozco en ti y, te felicito.

El día 22 de noviembre de 1980 nuestra digna Causa por el derecho a la reconquista de la Patria se vistió de gala. Se llenó una bella página en -lo nuestro- en la historia de la televisión hispanohablante en los Estados Unidos y se hizo Honor a la Justicia.

Por tí, por ustedes..., vamos a poder contar con el dinero para la defensa legal. Es esa la

II

productiva conclusión de la "Jornada por la Justicia".  
Mas, tu determinación en la prosecución por los valores de justicia es índice de tu nobleza de corazón.  
Dentro del difícil giro de continua competencia en que te desenvuelves - es digno de admiración - el aparte hecho, donde la grandeza de espíritu se impuso.

José, sé que los hombres seguros de nosotros mismos experimentamos una sensación de "ansiedad" cuando se nos habla de alguna cualidad que podemos poseer. Por ello, te pido que aceptes esta, haciendo en aparte a esa sensación y con la comprensión de que al escribir comunico mejor mis sentimientos y que al hacerlo, hoy, me inspiro en el pensamiento martiano de que "Honra a Honra".

Agradecido hago votos por tu felicidad.

Mi afecto,

Guillermo

P/D Te ruego convengas mi admiración a Vivian Quevedo.

Mi amigo, Pepín Benquer, me habló de su profesionalismo en la labor de coordinación. Saludos a mi eficaz compatriota.

Gracias.